

Obtenir le code couleur d'une voiture à l'aide de la carte grise

Description

Obtenir le code couleur d'une voiture à l'aide de la carte grise, dont la [demande](#) s'effectue en ligne, est la plupart du temps nécessaire lorsque l'on souhaite repeindre le véhicule. **Cette précaution évitera à l'automobiliste une mauvaise surprise à la sortie du garage.** Toujours est-il que de nombreuses personnes ignorent encore les étapes à suivre. **Il convient alors de bien se renseigner à ce sujet avant de réparer les petites éraflures.**

[Obtenir votre carte grise en ligne](#)

Qu'est-ce que le code couleur ?

Le Code couleur correspond à la **référence de la peinture d'origine du véhicule**. Il peut prendre deux formes différentes. Le format hexadécimal prévoit un code du type « # XXXXXX » alors que le format RVB se présente sous la forme d'une succession de 3 nombres.

Dans tous les cas, ces codes sont **établis sur la base d'un référentiel normalisé**. Dans le milieu de l'automobile, ils remplacent **les nuanciers RAL**. À cet effet, les constructeurs ainsi que les professionnels s'y réfèrent pour désigner une couleur.

Quelle différence entre nom de couleur et code couleur ?

Il convient de savoir faire la distinction entre le **nom d'une couleur et sa référence**. Une couleur peut effectivement avoir plusieurs nuances et **un simple nom ne permet pas de connaître la teinte exacte**. À titre d'exemple, la couleur « gris sidéral » sera plus foncée ou au contraire plus claire d'un constructeur à l'autre.

En somme, un **nom de couleur peut compter plusieurs teintes différentes**. Les professionnels seront en mesure de les identifier à l'aide de la référence. Pour rappel, chaque code désigne un unique coloris et son utilisation évite donc tout malentendu.

Le [Système d'immatriculation du véhicule](#) (SIV) **conserve de nombreuses informations** sur chaque véhicule immatriculé. Les automobilistes ont donc la possibilité d'obtenir le code couleur de leur voiture **grâce à leur carte grise**.

Pour cela, il suffit de récupérer le [numéro d'identification du véhicule](#) (VIN) inscrit sur le certificat d'immatriculation. Il faudra ensuite transmettre cet identifiant à une **plateforme spécialisée** pour recevoir la référence.

Plaque d'immatriculation

Les mêmes plateformes citées précédemment donnent aussi la possibilité de lancer une recherche à l'aide du numéro de plaque d'immatriculation. Après avoir atterri sur la page dédiée, l'internaute doit **saisir son numéro de plaque et fournir une adresse e-mail valide** pour obtenir le code couleur dans les plus brefs délais.

Autocollant d'informations sur la voiture

Quelques éléments de la fiche technique du véhicule apparaîtront également sur l'autocollant d'informations du constructeur. Ce dernier livre non seulement le code couleur, mais également la marque et le [numéro de série de l'automobile](#).

Cette étiquette informe même sur le [PTAC](#) (Poids total autorisé en Charge). Elle est aussi connue sous les acronymes CIS, SPID ou VCL est **habituellement collé à l'habitacle**, au niveau du montant de la porte du conducteur. En cas contraire, elle se situera sur le coffre.

Cette recherche **sera plus ou moins fastidieuse selon le modèle** de voiture. Bien entendu, les intéressés pourront toujours compter sur la diligence d'un garagiste consciencieux. Celui-ci saura exactement où se trouve cet autocollant.

FAQ

Le code couleur de sa voiture apparaît-il sur la carte grise ?

La carte grise contient de nombreuses informations sur une voiture. Pourtant, les autorités compétentes n'y font aucune mention du code couleur du véhicule. Les particuliers ne trouveront donc pas directement la référence de la peinture d'origine à

l'aide du certificat d'immatriculation. Toutefois, ils peuvent tout à fait lancer une recherche sur une plateforme spécialisée. Pour ce faire, les requérants doivent récupérer le numéro VIN qui apparaît bien sur la carte grise.

Comment les plateformes spécialisées trouvent-elles le code couleur d'une voiture ?

Les plateformes spécialisées sont pour la plupart gérées par des professionnels de l'automobile. Lorsqu'un internaute transmet le numéro VIN de sa voiture, ces prestataires effectuent une recherche sur la base de données des constructeurs. De cette façon, ils trouvent rapidement toute la documentation technique sur le véhicule. Par la même occasion, ces intervenants dénichent la référence de la peinture d'origine. Ce processus est en partie automatisé. Cependant, des membres de l'équipe procèdent généralement à quelques vérifications manuelles.

Combien faut-il déboursier pour obtenir le code couleur de sa voiture sur une plateforme ?

Le service fourni par ces plateformes peut être gratuit ou payant. Tout dépend de l'adresse consultée par l'automobiliste. Quand la recherche est gratuite, les administrateurs limitent le nombre de requêtes que peut envoyer chaque internaute. Dans le cas où elle serait payante, le demandeur devra déboursier entre 3 et 10 euros. Selon la marque de l'automobile et le modèle concerné, le requérant recevra une réponse instantanément ou en quelques jours.

Dans quel cas est-il inutile de chercher le code couleur de sa voiture ?

Il faudra uniquement obtenir ce code si l'on souhaite repeindre sa voiture. Si le particulier désire la peindre pour en changer le coloris, il n'aura pas à chercher la référence de la couleur d'origine. Cette fois-ci, l'automobiliste aura tout intérêt à se souvenir de la référence de la nouvelle teinte. Celle-ci est utile en cas de repeinte.

